

## Quique Maestre: "Si Petrer me ha aportado tantos momentos de felicidad, ¿cómo no voy a sentirme orgulloso de ser petrolanco?"

05/10/2023



El pregón volvió a realizarse en la Plaza de Baix.

Las Fiestas Patronales han comenzado en Petrer. El pregón de **Quique Maestre**, entrenador de balonmano, fue el encargado de iniciar la fiesta en honor a la Virgen del Remedio derrochando pasión por su localidad: "**Si Petrer y su buena gente me han aportado tantos momentos de felicidad, ¿cómo no voy a estar agradecido? ¿Cómo no voy a sentirme orgulloso de ser petrolanco?**".

El pregón recuperó su tradicional escenario, con el

público en la Plaça de Baix, si bien en 2022 se tuvo que celebrar en la Plaça de Dalt debido a las obras en la primera. Fue un acto emotivo presentado por la anterior pregonera, **Begoña Tenés**. El pregonero, que desde su posición veía a la patrona de la localidad, la **Virgen del Remedio** en el altar de San Bartolomé, estuvo arropado por la alcaldesa de la localidad, **Irene Navarro**, y el concejal de Fiestas, **Alejandro Ruiz**.

Maestre, que firmó en el libro de honor de Petrer y se

describió **“orgulloso de ser petrolancho”**, en su discurso realizó un recorrido por sus vivencias, recordó el olor a **“mantecats, almendraos, polvorons, rollets de anís como anuncio inequívoco de que la fiesta de la Virgen era inminente”**.

Con el himno de Petrer como hilo conductor, habló sobre sus **recuerdos, bajo la atenta mirada de cientos de personas que le miraban expectante desde la Plaça de Baix**. Él, desde el balcón del Ayuntamiento, y alternando el valenciano y el castellano, habló con pasión y devoción por su localidad.



Quique Mestre se mostró emocionado durante el pregón.

Aseguró que **Petrer está “vivo, evoluciona y crece, y la fiesta ha evolucionado junto con el desarrollo y dinamismo de nuestro pueblo”**.

Como amante del deporte, no pudo pasar la oportunidad de **“dejar de recordar los acontecimientos deportivos vinculados a la fiesta como yincanas de motos y bicis, juego de pelota o los Trofeos Virgen del Remedio de balonmano”**.

Con emoción recordó a su padre, **Enrique el Alicantí**, él fue quien le inculcó la pasión por el deporte, por el balonmano, que le ha llevado a dar **“un pequeño empujón en el inicio de carreras deportivas de los mejores deportistas de la historia del deporte de nuestro pueblo: Isaías y Gedeón Guardiola, Paula Arcos, Elena Amores, Vicente Manuel Poveda y Miguel Llorens”**.

Tras realizar un recorrido por los principales actos que se celebran del 6 al 9 de octubre, en honor a la Virgen del Remedio, afirmó que desea seguir viviendo cada acto y las fiestas cada año **“porque la fiesta es vida, y la vida es el mayor regalo que tenemos. Aprovechemos este regalo que nos traen las fiestas de nuestra patrona y vivamos, vivamos las fiestas de la Virgen con devoción, con tolerancia, con respeto y, sobre todo, con pasión y**

alegría”



A medianoche se interpretó la Salve, con la patrona al fondo.

Tras este acto Petrer volvió a disfrutar de un inicio de fiestas tradicional. La Sociedad Unión Musical interpretó el pasodoble *Petrel* -al que la población asistente puso letra- seguido del repique de campanas de la iglesia de San Bartolomé y la marcha procesional A la mare de Déu del Remei, desde la puerta del Ayuntamiento. La tradición continuó con la interpretación de la Salve marinera a cargo de la Coral Petrerense y la banda de música Sociedad Unión Musical.

Entonces todas las miradas se dirigieron al Castillo, al cielo. Pues la imponente Alborada fue la encargada de anunciar a Petrer que ya está en fiestas, decorando el cielo de color y luz.

### Día de la ofrenda

Los actos continuarán esta tarde a las 19 horas con la Ofrenda de flores a la patrona la Virgen del Remedio. A continuación, se cantará la solemne Salve a cargo de la Coral Petrelense y la Sociedad Unión Musical. Después será el turno del acto de Correr la Traca desde El Derrocat.



La Alborada anunció a toda la población el inicio de las fiestas.

